



Kaiserwetter bei Leonhardifahrt in Grafing

Beitrag

Farbenfroh und wetterbegünstigt war der traditionelle Leonhardiritt in der Stadt Grafing bei München.

Ehrengäste waren unter anderem Dr. Florian Herrmann, Leiter der Bayerischen Staatskanzlei und Bayerischer Staatsminister für Bundesangelegenheiten und Medien, die Bundestagsabgeordneten Andreas Lenz, die Landtagsabgeordneten Doris Rauscher und Thomas Huber sowie der Landtagsabgeordnete des Stimmkreises Rosenheim-West, Sebastian Friesinger.

Ein weiterer Ehrengast war Timothy Liston. Timothy Liston ist seit 2021 US-Generalkonsul in München und für den Freistaat Bayern tätig. Zuvor war er von 2016 bis 2020 stellvertretender Leiter des US-Konsulats in Ho-Chi-Minh-Stadt. Von 2013-2016 arbeitete er bei der ständigen Vertretung der USA in Wien. Herzlich begrüßt wurden auch Landrat Robert Niedergesäß, der Grafinger Altbürgermeister Rudolf Heiler sowie die Vertreterin im Bezirkstag Valentina Dahms und die frühere Bürgermeisterin Angelika Obermayr.

Weitere Ehrengäste waren: Monsignore Domkapitular Thomas Schlichting und den Stadtpfarrer Dr. Anicet Mutonkole-Muyombi sowie die evangelische Pfarrerin Frau Ghita Lenz-Lemberg. Die Vorsitzender der ARGE Leonhardi – Maxi Prantner, Kreisbäuerin Barbara Kronester und Martin Höher vom Bayerischen Bauernverband. Der Leiter des Amtes für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Herr Reinhard Menzel sowie den Kreisvorsitzenden des Jagdverbandes Herrn Dr. Karem Gomaa. Kreisbrandrat Andreas Heiß sowie Polizeihauptkommissar Christoph Urban waren ebenfalls anwesend. Sowie unsere Grafinger Stadträtinnen und Stadträte. Und last but not least die Bürgermeisterkollegen aus Ebersberg Ulli Proske, aus Glonn Sepp Oswald sowie Stephan Schlier Bürgermeister aus Bad Aibling und Herrn Michael Lindmaier, zweiter Bürgermeister aus Bad Tölz.

300 Jahren gelebte Tradition der Leonhardifahrt in Grafing.

Die Leonhardifahrt findet traditionell am letzten Sonntag im Oktober in Grafing bei München statt. In der alten Handelsstadt Grafing ziehen dabei viele festlich geschmückte Pferde und Truhenwagen aus

Nah und Fern an tausenden Besuchern durch die Innenstadt und dessen barocken Marktplatz vorbei. Nach einem Feldgottesdienst an der gotischen Leonhardikirche werden die Pferde und Teilnehmer bei dem dreimaligen Umritt gesegnet. Dazu gibt es anschließend ein Rahmenprogramm auf dem Grafing Marktplatz. Diese Tradition geht nachweislich auf das Jahr 1708 zurück.

Bericht und Bilder: Sabine Berndorfner / Stadt Grafing













Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. Grafing
3. Leonhardritt
4. München-Oberbayern